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Oggetto: Intervento  conservativo terrazza a mare e risanamento ponte via Aurelia 
 
Egregio Signor Sindaco, con la presente siamo a richiederLe delucidazioni circa lo stallo in 
cui versa l’opera di completamento della terrazza a mare. 
In particolare, visto il costo dell’opera, giunto a oltre un milione di euro, ci saremmo 
aspettati, che il cantiere venisse terminato, con il collaudo della terrazza e la consegna 
dell’area ai cittadini nell’autunno scorso. 
Siamo giunti a fine gennaio, e il cantiere è fermo da fine estate scorsa. 
Non avendo più necessità di dover lavorare sull’alveo del fiume, ci saremmo aspettati, che 
durante l’autunno, il cantiere procedesse verso il termine. 
Vogliamo ricordarLe, che sono più di due anni, che Spotorno si trova con un cantiere aperto, 
che solo grazie alle nostre insistenze è stato schermato alla vista, in quanto versava davvero 
in uno stato di abbandono e degrado. 
Non comprendiamo per quale motivo l’opera non sia stata terminata. 
Inoltro, vorremmo comprendere, visto l’intervento di consolidamento della travatura del 
ponte sulla via Aurelia cantierato in questi giorni, intervento che Lei aveva portato in 
discussione nella commissione consigliare, nella quale, il capogruppo Salvatore Massimo 
Spiga aveva suggerito di verificarne la stabilità, visto che tale struttura risale agli anni 30 del 
novecento, vorremmo appunto conoscere a quanto ammonta il costo di consolidamento e 
se l’intervento è compreso nel costo del risanamento della terrazza a mare, come già sopra 
citato di oltre un milione di euro. 
Nell’intervento che il nostro Capo Gruppo fece in Consiglio Comunale, Le facemmo 
presente che tale opera è passata da circa 450.000 mila euro ad oltre 1.000.000,00 euro, e che 
per la cifra spesa, dovremmo avere la terrazza più bella di tutto il mediterraneo;  Ci 
aspettiamo appunto, che il cantiere termini, per poter ammirare questa opera costata ai 
contribuenti di Spotorno un importo consistente. 
Perché, se è pur vero, che la Sua amministrazione ha avuto la possibilità di attingere a fondi 
straordinari, sblocco patto di stabilità, contributi per eventi calamitosi, sovvenzioni 
regionali per mareggiate ed alluvioni, che negli ultimi 30 anni nessuna amministrazione ha 
goduto, dovendo fare i conti con i centesimi, ci sarebbe parso opportuno non dilapidare 
tutto quanto e conservare le risorse anche per altri interventi, del quale il paese ha necessità. 



Considerando che, inizialmente l’intervento consisteva nella realizzazione di struttura di 
sostegno alla travatura esistente, in quanto la terrazza a mare, così come realizzata, in base 
alle nuove regole di occupazione degli alvei fluviali, se demolita non sarebbe più stata 
realizzabile. Dopo un cantiere infinito, abbiamo visto abbattere il solaio di copertura, e la 
sua completa ricostruzione in “predal”. 
Voglia indicarci la data stimata per la consegna ai cittadini dell’opera. 
In ultimo, ci è stato riferito, che è stata revocato il contratto di locazione per le aree adiacenti 
al fiume, dove per decenni, molti bambini hanno giocato con i gonfiabili e le macchinine 
elettriche sulla pista. Uno degli ultimi parchi giochi che davano sfogo ai nostri giovani 
concittadini e turisti. Vorremmo conoscere se risponde al vero, e se confermato, il motivo di 
tale revoca. 
 
Restiamo a disposizione e porgiamo saluti 
 
Gruppo consigliare Spotorno che Vorrei 
Capogruppo Salvatore Massimo Spiga 
Consigliere Francesco Bonasera 
 
 

 
 

 
 


